

POLITIQUE DE DEVELOPPEMENT DURABLE 2025

InterContinental® Bora Bora Le Moana Resort



Conscient de la richesse environnementale et culturelle de la Polynésie Française et désireux d'en défendre l'authenticité, notre hôtel Place le développement durable au cœur de sa stratégie.

L'InterContinental® Bora Bora Le Moana Resort compte 60 chambres réparties entre bungalows sur pilotis et sur plage, donnant sur le magnifique lagon et à deux pas de la plage mythique de Matira. L'hôtel dispose de deux restaurants, un bar et d'une piscine d'eau douce. Il offre également la possibilité de découvrir notre jardin de corail grâce aux activités non motorisées ou d'explorer l'île et son lagon en collaboration avec nos partenaires touristiques.

Depuis 2012, nous poursuivons les objectifs du groupe IHG à travers le programme Green Engage. Cet outil nous aide à mesurer notre progression et à trouver des solutions innovantes pour réduire les impacts environnementaux liés à notre activité.

Nous nous engageons à :

- Adhérer à la charte éthique du groupe Pacific Beachcomber, nous engageant à respecter toutes nos parties prenantes
- Nous conformer aux normes réglementaires et législatives environnementales applicables en Polynésie Française
- Porter une attention particulière à la sécurité au travail
- Enregistrer, évaluer et améliorer nos indicateurs de performances environnementales selon les cibles préétablies par le programme Green Engage
- Encourager le développement et l'intégration de technologies durables
- Suivre, analyser et optimiser nos consommations d'énergie et d'eau
- Gérer et réduire les déchets produits du fait de nos activités en réutilisant et en recyclant les ressources consommées dans la mesure du possible
- Favoriser l'emploi local
- Privilégier les produits et services locaux en lien avec notre politique d'achats responsables
- Contribuer à la conservation de la biodiversité et au développement de programmes éducatifs
- Inciter nos clients, nos partenaires et nos fournisseurs de produits et de services à suivre nos efforts en faveur de la protection de l'environnement
- Promouvoir la culture locale en participant à des actions communautaires et aux événements locaux
- Communiquer nos politiques, pratiques et programmes à nos employés, à nos clients ainsi qu'à nos partenaires
- Travailler collectivement sur la diminution de notre impact carbone par la formation de nos agents et la présence de collaborateurs spécialisés en RSE
- Prendre des décisions opérationnelles qui tiennent compte de ces engagements.

A Bora-Bora, le 08/05/2025

Laurence LEVY
Directrice Générale

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'L. Levy', written over a horizontal line.



Note : un exemplaire de cette politique vous sera remis sur simple demande.

SUSTAINABILITY POLICY 2025

InterContinental® Bora Bora Le Moana Resort



Recognizing the environmental and cultural richness of French Polynesia, and committed to preserving its authenticity, our hotel has made sustainable development a core part of its strategy.

The resort has 60 rooms and bungalows, most are on stilts and a few on the beach. All rooms overlook the magnificent lagoon and are just a stone's throw from the legendary Matira Beach. The hotel features two restaurants, a bar, and a freshwater swimming pool. Guests can discover our coral garden through non-motorized activities or explore the island and its lagoon with our tourism partners.

Since 2012, we have pursued the IHG Group's objectives through the Green Engage program. This tool helps us measure our progress and find innovative solutions to reduce our environmental impact.

We are committed to:

- Adhere to the Pacific Beachcomber Group's Code of Ethics with a focus on respecting all our stakeholders.
- Comply with environmental regulations and legislation applicable in French Polynesia.
- Ensure that workplace safety is a priority
- Record, evaluate, and improve our environmental performance indicators according to the targets set by the Green Engage program.
- Encourage the development and integration of sustainable technologies.
- Monitor, analyze, and optimize energy and water consumption.
- Manage and reduce waste generated by our activities by reusing and recycling resources wherever possible.
- Promote local employment.
- Prioritize local products and services in line with our purchasing policy.
- Contribute to biodiversity conservation and the development of educational programs.
- Encourage our guests, partners, and product and service providers to support our environmental protection efforts.
- Promote local culture by participating in community activities and events.
- Communicate our policies, practices, and programs to employees, guests, and partners.
- Work collectively to reduce our carbon footprint by training our agents and hiring CSR specialists.
- Make operational decisions that support these commitments.

Bora-Bora, the 08/05/2025

Laurence LEVY
General Manager

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'L. Levy', written over a horizontal line.

Footnote: a copy of this policy is available on request.

